

Von Franziska Brenn
An: GR
Datum: 30.06.2005 17:53:57
Betreff: JR

Liebe Kollegen

Wir haben uns ja heute morgen mit obgenannter Person auseinandergesetzt, da seine Aktivitäten wieder ins Unerträgliche steigen. Mir wurde die Aufgabe übergeben, zu prüfen, ob es sinnvoll wäre ein Täterprofil erstellen zu lassen.

Ich habe heute Nachmittag mit dem psychiatrischen Dienst, Justizvollzug Kanton Zürich telefoniert.

[Frau Dr. Kherfoushe hat sich Zeit genommen](#) und wichtige Fakten mitgeteilt:

- Solche Personen und deren Androhungen und Aktivitäten immer ernst nehmen.
- Grenzen setzen mit Weisungen und Strafanträgen (auch wenn es sich wiederholt, und vordergründig kein Erfolg erkennbar ist).

Für eine umfassende Analyse fehlt ihr in den nächsten drei Monaten die Zeit. Sie ist jedoch bereit, sich einen kurzen Ueberblick zu verschaffen, und damit eine erste Gefährlichkeitseinschätzung zu erstellen.

In Absprache mit Stephan Rawyler, werde ich mit Stephan Trösch diverse Briefe und Schreiben zusammenstellen und Mitte nächster Woche an Frau Dr. Kherfoushe zustellen.

Nun die Bitte: Falls aus Eurer Sicht relevante Briefe, Schreiben, Flugblätter etc. vorhanden sind, bitte ich Euch, diese mir an der nächsten GR-Sitzung zu übergeben.

Schöne
Abig
Franziska

CC: leander.grand@schule-neuhausen.ch; Troesch, Stephan

Anm. J. R Pikant: Brenn schreibt sogar den Namen falsch - richtigerweise hiesse es Kherfouche